

**PROSEDUR PENDISTRIBUSIAN PRODUK SIR.20
PADA PT. BATANG HARI BARISAN (BHB) PADANG**

Tugas Akhir

Untuk memenuhi sebagian persyaratan memperoleh gelar Ahli Madya

Program Studi Administrasi Bisnis

Jurusan Administrasi Niaga



Oleh :

TRIFO MEINORYS

05 076 022

ADMINISTRASI NIAGA

POLITEKNIK UNIVERSITAS ANDALAS

PADANG

2008



No. Alumni Universitas

TRIFO MEINORYS

No. Alumni Fakultas

BIODATA

a). Tempat/tanggal lahir : Padang, 23 Mei 1987 b). Nama Orang tua : Nursyam dan Yan Suriana c). Fakultas : Politeknik d). Jurusan : Administrasi Niaga e). No. BP : 05076022 f). Tanggal Lulus : 28 Agustus 2008
 g). Predikat lulus : h). IPK : l). Lama studi: 3 Tahun j). Alamat orang tua : Jln. Tanjung Sabar RT 01/RW I No.26 Lubuk Begalung, Padang.

**PROSEDUR PENDISTRIBUSIAN PRODUK SIR.20
 PADA PT. BATANG HARI BARISAN (BHB) PADANG**

Tugas Akhir DIII oleh Trifo Meinorys

Pembimbing : 1. Nurhayati, SE 2. Yosi Suryani, SE, M.Si

ABSTRAK

PT. Batang Hari Barisan (BHB) Padang bergerak pada bidang pengolahan bahan baku getah karet. PT. Batang Hari Barisan (BHB) Padang memproduksi satu jenis produk, yaitu produk SIR.20. Produk SIR.20 tersebut dipasarkan ke Negara produsen ban, seperti Jepang, Eropa dan Amerika. Bentuk organisasi PT. Batang Hari Barisan (BHB) Padang adalah bentuk organisasi garis. Prosedur Pendistribusian Produk SIR.20 Pada PT. Batang Hari Barisan (BHB) Padang adalah pemrosesan pesanan, yakni meliputi kegiatan pembuatan kontrak kerja, pemenuhan dokumen-dokumen dan pengemasan barang sesuai yang diminta oleh konsumen. Selanjutnya kegiatan pergudangan barang sementara, dan proses pengiriman barang.

Untuk kegiatan pengemasan, ada tiga cara yang disediakan oleh PT. Batang Hari Barisan (BHB) Padang, yaitu dengan cara *metal boxes*, *pallet kayu* dan kemasan plastik. Sarana transportasi yang digunakan untuk mengangkut barang dari perusahaan atau pabrik ke pelabuhan oleh PT. Batang Hari Barisan (BHB) adalah truk, sedangkan untuk mengangkut barang dari pelabuhan menuju kota atau negara tujuan PT. Batang Hari Barisan (BHB) Padang menggunakan sarana transportasi laut. Dalam melakukan proses pendistribusian PT. Batang Hari Barisan (BHB) Padang menggunakan *saluran satu-tingkat*, yaitu bekerja sama dengan seorang pialang yang ditunjuk oleh konsumen (*buyer*).

Tugas Akhir telah dipertahankan di depan tim penguji dan dinyatakan **LULUS** pada tanggal : 28 Agustus 2008

Abstrak telah disetujui oleh penguji :

Tanda tangan	1.	2.	3.	4.
Nama Lengkap	Nurhayati, SE	Benny Chandra, SE	Alhopen R Chandra, SE, MT, M. Com	Noviryan Trinanto, SE, M. Si

Mengetahui,

Ketua Jurusan : **SARMIADI, SE**
 Nip. 132 282 158



Alumnus telah mendaftar ke fakultas/universitas dan mendapat nomor alumnus

Nomor Alumni	Petugas Fakultas/Universitas
No. Alumni Fakultas :	Nama : Tanda Tangan
No. Alumni Universitas :	Nama : Tanda Tangan

BAB I PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Perusahaan dalam menjalankan aktifitas produksinya, membutuhkan bahan baku untuk diolah menjadi produk atau barang yang akan dipasarkan. Pemilihan dan penentuan kualitas dari bahan baku inilah yang akan menentukan kualitas dan mutu dari produk yang akan dihasilkan. Pada perusahaan tertentu pemilihan bahan baku ini sangat diperhatikan dan menjadi prioritas utama. Karena dari keberhasilan dalam pemilihan bahan baku yang baiklah yang akan menentukan keberhasilan dari produk yang akan dihasilkan oleh perusahaan tersebut. Banyak perusahaan yang sering tidak memperhatikan hal tersebut dalam pemilihan bahan baku ini, sehingga berakibat kerugian dan produk yang dihasilkan berkualitas rendah. Selain itu juga berakibat tidak baik pada pemasaran produk tersebut. Selain itu, distribusi atau penyaluran terhadap produk – produk yang dihasilkan, juga mempunyai peranan yang sangat penting. Proses distribusi produk yang dilakukan oleh suatu perusahaan, akan berpengaruh langsung terhadap produk itu sendiri, terutama pada penetapan harga setelah pajak dan dipotong biaya distribusi.

Kebutuhan terhadap bahan bakar minyak yang sangat besar di seluruh dunia membuat harga minyak dunia mengalami kenaikan yang sangat signifikan. Karena persediaan minyak dunia semakin lama, semakin menipis. Hal ini menyebabkan harga minyak nasional juga mengalami kenaikan yang berpengaruh terhadap biaya distribusi barang. Dengan otomatis biaya yang dibutuhkan dalam penyaluran atau pendistribusian

barang menjadi besar. Karena pendistribusian barang tersebut menggunakan alat transportasi, baik itu transportasi darat maupun transportasi laut.

Dampak tersebut juga dirasakan oleh PT. Batang Hari Barisan (BHB) Padang, yang bergerak pada bidang pengolahan bahan baku getah karet. PT Batang Hari Barisan (BHB) beralamat di Jl. Padang By Pass, Kel. Betung Tebal, Lubuk Begalung, Padang. Posisi perusahaan ini sangat strategis, yakni terletak di jalur industri daerah Padang. Hal ini membuat perusahaan memiliki sistem distribusi barang yang cukup baik, karena jarak antara perusahaan dengan pelabuhan teluk bayur di kota Padang cukup dekat. Perusahaan ini merupakan salah satu perusahaan karet yang besar, yang terdapat di daerah Sumatera Barat. Perusahaan ini hanya memproduksi satu jenis produk yang diberi nama produk SIR.20. Produk yang dihasilkan berupa hasil dari pengolahan bahan baku getah karet, yang diproses menjadi bahan setengah jadi, yang nantinya produk tersebut akan dibuat atau dijadikan bahan baku untuk pembuatan Ban. Produk yang dihasilkan oleh PT. Batang Hari Barisan (BHB) dipasarkan atau di ekspor keluar negeri. Pada PT. Batang Hari Barisan (BHB), pendistribusian produk SIR.20 yang dilakukan berjalan dengan baik. Semua ini dikarenakan oleh sistem distribusi yang dipakai cukup bagus dan didukung oleh letak perusahaan yang sangat strategis. Sehingga kegiatan distribusi yang dilakukan dapat berjalan dengan lancar dan biaya distribusi juga dapat diminimalisir.

Perhatian yang cukup banyak sangat diperlukan dalam bidang distribusi terhadap produk yang dihasilkan tersebut. Oleh karena itu, perusahaan diharapkan menjadi lebih bijaksana dalam mempertimbangkan segala hal yang mempengaruhi dalam penetapan harga produk dan cara pendistribusian produk. Sehingga penggunaan sarana transportasi yang lebih mengefisienkan biaya pengiriman sangat perlu diperhatikan.

Berdasarkan dari permasalahan diatas penulis akan mencoba menyajikan tugas akhir dengan judul "PROSEDUR PENDISTRIBUSIAN PRODUK SIR.20 PADA PT. BATANG HARI BARISAN (BHB) PADANG".

1.2 Rumusan Masalah

Prosedur pendistribusian produk yang dihasilkan berpengaruh terhadap penetapan harga. Selain itu juga sangat mempengaruhi kerja sama yang terjalin dengan pihak konsumen. Biaya pengiriman yang membengkak, menyebabkan harga produk lebih mahal. Hal ini tentu harus disertai juga dari kualitas produk yang dihasilkan harus baik, sebab konsumen tentu akan mempertimbangkan aspek harga dengan kwalitas barang yang diterima. Maka dari itu rumusan masalah yang penulis kemukakan sebagai berikut :

1. Bagaimana prosedur pendistribusian produk SIR.20 pada PT. Batang Hari Barisan (BHB) Padang.
2. Kendala-kendala yang dihadapi dalam pendistribusian produk SIR.20 pada PT. Batang Hari Barisan (BHB) Padang

1.3 Batasan Masalah

Penulis membatasi permasalahan dengan membahas prosedur distribusi terhadap pendistribusian produk SIR.20 mulai dari awal pengepakan barang sampai pengiriman barang dengan sarana transportasi atau alat pengiriman yang digunakan dan kendala apa saja yang dihadapi dalam pendistribusian produk SIR.20 pada PT. Batang Hari Barisan (BHB) Padang.



BAB V

PENUTUP

Berdasarkan dari uraian yang telah dibahas pada bab-bab sebelumnya, maka sebagai penutup tugas akhir ini, penulis memberikan kesimpulan dan saran-saran yang diharapkan dapat bermanfaat bagi PT. Batang Hari Barisan (BHB) Padang. Kesimpulan dan saran-saran dari tugas akhir ini dapat dirincikan sebagai berikut :

5.1 Kesimpulan

1. PT. Batang Hari Barisan (BHB) Padang memproduksi satu jenis produk yang diberi nama produk SIR.20. SIR berarti *Standard Indonesian Rubber*, dan dalam pengolahannya produk SIR ini harus mencapai tingkatan ke 20 untuk bisa dipasarkan serta sesuai dengan persyaratan untuk bahan baku pembuatan Ban
2. Prosedur Pendistribusian Produk SIR.20 Pada PT. Batang Hari Barisan (BHB) Padang adalah pemrosesan pesanan, yakni meliputi kegiatan pembuatan kontrak kerja, pemenuhan dokumen-dokumen dan pengemasan barang sesuai yang diminta oleh konsumen. Selanjutnya kegiatan pergudangan barang sementara, dan proses pengiriman barang.
3. Ada tiga cara pengemasan yang disediakan oleh pihak PT. Batang Hari Barisan (BHB) Padang, yaitu dengan cara *metal boxes*, *pallet kayu* dan kemasan plastik
4. Saluran distribusi yang digunakan adalah *saluran satu-tingkat*, yaitu distribusi yang dilakukan melalui jasa satu orang pialang. Pialang tersebut ditunjuk oleh konsumen (*buyer*).

DAFTAR PUSTAKA

- Afrizal. 2005. *Metode Kualitatif*. Padang: FISIP Universitas Andalas
- Boone dan Kurts. 2002. *Pengantar Bisnis*. Jilid II. Erlangga: Jakarta
- Kotler, Philip. 1997. *Marketing*. Jilid 2. Erlangga: Jakarta
- Kotler, Philip & Armstrong, Gray, 2001. *Prinsip-Prinsip Pemasaran*. Erlangga: Jakarta
- Kuncoro, Budhy . 2007. *Kebijaksanaan Pemasaran Asuransi Mitra Melati Pada Asuransi Jiwa Bersama Bumiputera 1912 Kantor Wilayah Padang*, Tugas Akhir, Politeknik Universitas Andalas; Padang
- Mulyadi. 1993. *Sistem Akuntansi*. Edisi Ketiga. Yogyakarta: BPEE-STIE YPKN.
- Stanton, Wiliam, J. 2005. *Strategi Pemasaran*. Edisi Kedua. Erlangga: Jakarta
- Swastha, Basu & Sukojo, Ibnu, 2002. *Pengantar Bisnis Modern*. Liberti; Yogyakarta